
Es wird gegessen, was auf den
Tisch kommt!

Julia Prosinger im Tagesspiegel: „Können wir nicht einfach
wieder essen, was auf den Tisch kommt? (…) Einer meiner Gäste
lehnt  Lauchgewächse  ab,  Zwiebeln  oder  Knoblauch,  weil  er
schlechten Atem befürchtet. Der nächste ekelt sich vor dem
Inneren von Gurken, wegen der glitschigen Konsistenz, noch
schlimmer findet er nur das Innere von Tomaten. Pilze gehen
gar nicht, und Koriander schmeckt nach Seife. Eine macht immer
Diät.  Eine  andere  ernährt  sich  jetzt  Low  Carb,  sie  lässt
Kohlenhydrate weg und isst stattdessen Eiweiß, aber nur bio
und regional.“
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